

Auszug aus dem Protokoll der Bürgerversammlung Süd vom 13.11.2014

- Fahrradwege an der Doppelkreuzung Schwabacher Straße/An der Post/Maxstraße -

Herr Dr. Eberhard Lenz, Liesl-Kießling-Str. 7, 90763 Fürth

Antrag:

Einrichtung von Fahrradwegen an der Doppelkreuzung Schwabacher Straße/An der Post/Maxstraße

Wenn man als Fahrradfahrer die Schwabacher Straße stadteinwärts fährt, dann hat man den Eindruck, man ist aber der Bahnunterführung unerwünscht. Es ist kein Fahrradweg ausgewiesen in der Unterführung und weiter stadteinwärts. Bei dem hohen Verkehrsaufkommen an dieser Stelle fühle ich mich als Radfahrer bedrängt.

Ich beantrage, für die Kreuzung mittelfristig eine fahrradfahrerfreundliche Lösung auszuarbeiten und im Stadtrat zu beschließen.

Vorbilder könnten sein: Kreuzung Jakobinen-/Gebhardtstr., Erlangen/Schlachthof, Amsterdam, Kopenhagen

- Der Antrag wird mit Mehrheit angenommen -

Fürth, 18.11.2014
Protokollführer

